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Frau Pöller weist darauf hin, dass das Thema federführend bei dem Ausschuss für Bildung und 
Sport liege. 
 
Daraufhin betonen die Ausschussmitglieder, dass die Belange der Bibliothek kulturpolitische The-
men seien, mit denen sich der Ausschuss für Kultur seit über 25 Jahren befasse und nichts da-
gegenspreche, das Konzept inhaltlich weiterhin zu diskutieren. 
 
Frau Dr. Schröter äußert sich positiv zu dem Konzept, man habe viele Themen berücksichtigt, 
die besprochen wurden. Sie äußert ihre Bedenken, ob das Konzept haushaltstechnisch umge-
setzt werden könne.  
 
Daraufhin erwidert Herr Tietze, dass das Konzept für die Jahre 2020-2027 erstellt wurde. Im 
Haushalt seien zunächst die Zahlen für die Jahre 2020-2021 eingeplant. 
 
Auf die Frage von Herrn Krämer, ob man für Krampnitz eine Lösung hinsichtlich einer Stadtteilbi-
bliothek gefunden habe, antwortet Herr Tietze, dass man es davon abhängig mache, wie das 
Gebiet sich entwickle bzw. wann die Schule vor Ort eröffnet werde.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird vom Ausschuss für Kultur positiv zur Kenntnis genommen. 
 
     Die Stadtverordnetenversammlung nimmt zur Kenntnis: 
 

das Konzept zur Zukunft der Bibliothekslandschaft in Potsdam. 
 
siehe Anlage 
 

 
 
 
 

 


